



**LORITZ**

LYCÉE D'ENSEIGNEMENT GÉNÉRAL ET TECHNOLOGIQUE  
CFA - GRETA

## TÉMOIGNAGE

Bastien CLAUDEL est un ancien étudiant PTSI/PT\* du lycée **HENRI LORITZ** à Nancy

### Présentation

Moi c'est Bastien, mi Lorrain mi Vosgien. Je suis le dernier de la famille, je vis en bordure de forêt et j'ai toujours le moral. Je suis passionné de course à pied, de vélo et de pyrotechnie, je fais de la détection à mes heures perdues. J'adore la rando et bivouaquer en haut des montagnes. J'aime les Chocapics, les arbres et les plaquettes.

### Parcours scolaire avant la prépa

Je viens de Loritz où j'y ai passé mes trois ans de lycée pour passer le bac avec spécialités Maths et Science de l'ingénieur, si vous posez la question, il y a pas de différence entre spé Physique et SI pour la prépa, mais il faut peut être éviter spé arts du cirque.

*«Dans la classe tout le monde se connaît et tout le monde s'entraide.»*

### Pourquoi la PT\*

Avant de rentrer en prépa, je me disais que les deux années que j'allais vivre allaient être un enfer, mais j'étais jeune et bête à l'époque. Oui la prépa c'est pas "facile", il faut travailler même quand les oiseaux chantent dehors mais une bonne organisation et une bonne ambiance à l'internat ça change tout. Le secret c'est un bon sommeil (setup 23h), 4 objectifs par jour maximum et courir pour se vider la tête. "En prépa mieux vaut bosser en semaine mais prendre le temps de courir un semi marathon le week end plutôt que passer son temps sur les réseaux ou se bourrer le crâne inefficacement, j'ai même envie d'écrire que c'est essentiel de profiter de sa prépa pour la réussir. Pourquoi choisir PT ? Parce qu'il ne faut pas choisir PSI. L'avantage de Loritz c'est de pouvoir passer les écrits à domicile et d'avoir un internat à moins de 100 m pour pouvoir se lever à 7h52.

### Mes années prépa au lycée Loritz

Entrer en prépa, c'est aussi entrer dans sa deuxième famille pendant 2 ans.

Les profs sont dévoués, pour eux votre réussite c'est leur objectif, et c'est vraiment motivant. Dans la classe tout le monde se connaît et tout le monde s'entraide, aucun intérêt de faire cavalier seul. L'ambiance à l'internat permet d'oublier le mot stress, le seul désavantage c'est d'être piégé dans la boucle infernale de la discussion jusqu'à 2h du matin mais au final ça fait des bons souvenirs. Les premières colles peuvent être un peu inquiétantes, mais on s'y fait très vite et c'est vraiment un point fort de la prépa. En quelques mois on prend de la confiance en soi et on devient vite à l'aise à l'oral.

### Les résultats obtenus

A mon entrée en prépa, je n'avais aucune idée de l'école que je voulais intégrer, puis les rencontres avec les anciens élèves m'ont fait découvrir les Arts et Métiers. Depuis je n'avais plus qu'un objectif en tête. Après deux ans de persévérance et de constance j'ai été admis Centrale, ENS et Arts et Métiers, et j'ai jeté mon dévolu sur cette dernière école. La prépa c'est un véritable marathon, l'effort n'est pas forcément intense mais il faut garder le rythme. Ce que m'a appris ces deux ans c'est que cet adage s'applique toujours. Ayez des objectifs, des projets, donnez vous à fond et vous ne le regretterez pas, au contraire.

En 2025, Bastien a intégré

Arts et Métiers

Lycée Henri LORITZ  
29, rue des Jardiniers  
54042 NANCY Cédex



tél. 03 83 36 75 42  
mél: cpge@loritz.fr  
www.loritz.fr

